

Non à la porcherie oui au rail

■ L'ordre du jour du conseil municipal de Bollwiller qui s'est tenu en mairie de Bollwiller ne présentait pas en apparence un grand intérêt pour le commun des mortels.

L'essentiel et peut-être le plus important pour l'avenir des citoyens se cachait sous la rubrique « points divers » !

La SOGEST a consommé en 2006 plus d'eau que prévu au budget primitif, avec donc pour conséquence plus d'achat d'eau au syndicat EBE.

Les élus ont donc été amenés à voter un crédit complémentaire de 13.000 Euros.

Les membres du conseil municipal ont adopté les nouveaux tarifs et redevances pour l'année 2007. Cela se traduira par une légère augmentation de l'ordre de 1,5 à 2 % par rapport aux tarifs 2006. A titre d'exemple, les interventions des services techniques communaux passeront de 15,70 Euros l'heure à 16 Euros.

Il s'agit d'un forfait horaire pour des interventions suite à des accidents de la circulation qui nécessitent une réparation de la voirie et de la signalisation.

En ce qui concerne les prix du concours des maisons fleuries, la aussi, une légère augmentation de la valeur des prix a été adoptée.

Les bons d'achat passent de 60 € à 65 € pour le 1er prix, de 50 € à 55 € pour le 2ème prix et de 40 € à 45 € pour le 3ème prix. Pour les arrangements floraux pour les prix d'encouragement les dépenses passeront de 15 à 20 € à 20 et 30 €.

Une porcherie à Munchhouse

Après avoir donné lecture de la proposition de motion que la municipalité de Munchhouse a envoyée aux communes du département, les élus en ont délibéré et décidé d'apporter leur soutien à tous ceux qui s'opposent à cette installation.

La motion précise que 16.000 porcs seraient produits par an sur ce projet d'élevage. Ces porcs seraient confinés sur une surface de vie de 0,66 à 0,70 m² par animal. 8.272 porcs vivraient en permanence sur le site avec tous ce que cela suppose d'épandage et donc de nuisances sur la quasi-totalité du territoire communal et même au delà (15.800 m³ de lisiers/an). Le projet prévoit encore la construction de 8.000 m² de bâtiments et locaux ainsi que deux silos tour de 18 mètres de haut pour le stockage des céréales.

La proposition de motion se termine en précisant encore que les signataires (dont les élus de Bollwiller) «*Consi-*

dèrent que ce type d'exploitation porte par son existence même au sein de la commune, des nuisances prévisibles et une atteinte grave au développement économique et patrimonial des populations concernées, et accordent leur soutien à la commune de Munchhouse»

Liaison ferroviaire Bollwiller-Guebwiller

Le maire Richard Lasek a encore donné lecture d'une lettre que lui a adressée l'association FLORIRAIL, une association qui se bat pour la réouverture de la liaison par le rail de la ligne Mulhouse Bollwiller Soultz Guebwiller Heissenstein.

Ce courrier rappelle aux élus que plusieurs communes de la Communauté de Communes de Guebwiller ont voté une motion demandant le rétablissement de la liaison ferroviaire entre Bollwiller Soultz et Guebwiller.

FLORIRAIL demande que les élus de Bollwiller en face autant. Ce qui a été fait.

Le projet de porcherie à Munchhouse et la liaison ferroviaire Bollwiller/Guebwiller étaient bien les deux sujets importants de ce conseil municipal. Des décisions qui engagent l'avenir des citoyens actuels et des générations futures.